



Le miracle de la vie

1. Le miracle de la vie : Un voyage de la conception à la naissance
2. Premier trimestre
3. Deuxième trimestre
4. Troisième trimestre

1. Le miracle de la vie : Un voyage de la conception à la naissance

Quand la vie commence-t-elle? Les chrétiens reconnaissent que la vie commence dès la conception.

Dans le Psaume 139.13-16, le psalmiste déclare :

« C'est toi qui as formé mes reins, qui m'as tenu caché dans le sein de ma mère. Je te célèbre; car je suis une créature merveilleuse. Tes œuvres sont des merveilles, et mon âme le reconnaît bien. Mon corps n'était pas caché devant toi, lorsque j'ai été fait en secret, tissé dans les profondeurs de la terre. Quand je n'étais qu'une masse informe, tes yeux me voyaient; et sur ton livre étaient tous inscrits les jours qui étaient fixés, Aant qu'aucun d'eux existe. »

C'est la vérité.

Pourtant, notre monde enseigne le mensonge, selon lequel la vie ne commence pas à la conception. Un jour, j'ai fait un sondage dans la salle d'opération en demandant à mes collègues médecins à quel moment ils pensaient que la vie commençait. Les réponses allaient du moment où l'on entend les battements du cœur, à la naissance du bébé, à l'activité cérébrale, et même au moment de la retraite! Lorsque nous nous éloignons de la Parole de Dieu, la confusion règne.

Dans l'endroit le plus caché, au moment exact de la conception, le spermatozoïde de l'homme s'unit à l'ovule de la femme pour former un seul ovule fécondé appelé zygote. C'est le moment du miracle! L'œuf fécondé porte l'image de Dieu. Il est stupéfiant que cette seule et merveilleuse cellule contienne tout le matériel génétique nécessaire à la formation d'un être unique en son genre. Au cours de son parcours dans la trompe de Fallope, le zygote subit de nombreuses divisions, formant un amas de nombreuses cellules appelé blastocyste. À la fin de la première semaine, le blastocyste est prêt à s'implanter dans la paroi de l'utérus.

2. Premier trimestre

Au cours des semaines suivantes, l'embryon en développement prend forme. Vers la troisième ou quatrième semaine, le cœur, le premier organe à se former, commence à battre, un rythme qui fait écho au don de la vie accordé par le Créateur. Il n'est pas surprenant que le cœur battant soit le premier organe à se développer. Il facilite le transport des nutriments et des déchets dans l'embryon

en pleine croissance. Le tube neural, précurseur du cerveau et du système nerveux central, commence à se développer à la fin du premier mois.

Dès la cinquième semaine, les premiers signes de membres commencent à apparaître. Le bébé, bien que minuscule, commence à prendre une forme reconnaissable. À la sixième semaine, le cerveau commence à se développer. Au fil des semaines, les bourgeons des membres s'allongent et se divisent, formant des mains et des pieds minuscules. Les doigts et les orteils, d'abord palmés, se séparent progressivement et prennent forme. À la fin du stade embryonnaire, vers la huitième semaine, les principaux organes se sont formés et le bébé est désormais appelé fœtus.

3. Deuxième trimestre

De la 14^e à la 20^e semaine, le fœtus connaît une période de croissance rapide et de raffinement, habilement travaillée par le maître artisan. Chaque organe poursuit sa maturation. À la 20^e semaine, le bébé peut entendre les sons du monde extérieur et la mère peut ressentir les premiers mouvements légers de son enfant. Nous lisons dans Luc 1.41 : « *Dès qu'Élisabeth entendit la salutation de Marie, son enfant tressaillit dans son sein. Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint.* » L'enfant dans le ventre de sa mère a un corps et un esprit!

4. Troisième trimestre

Au cours du troisième trimestre, l'enfant en développement est presque prêt à faire son entrée dans le monde. Le zygote, autrefois minuscule, s'est transformé en une création complexe, entièrement formée, faite avec merveille. À ce stade, le bébé peut ouvrir et fermer les yeux, et ses poumons sont en train de finir de se former pour se préparer à respirer. En cas d'accouchement prématuré, Dieu a gracieusement fourni les compétences et les connaissances nécessaires pour qu'un bébé puisse survivre hors de l'utérus dès l'âge de 24 semaines!

Le développement d'un enfant dans le ventre de sa mère est un voyage époustouflant qui se déroule sous la direction divine d'un Créateur qui chérit chaque vie et lui accorde une grande importance. Aux yeux de Dieu, il n'y a pas de vie qui ne soit pas planifiée. Depuis le moment de la conception, où le miracle commence, jusqu'à la naissance, chaque étape témoigne du caractère sacré de la vie et de la beauté du dessein de Dieu. Puissions-nous aborder le miracle de la vie avec gratitude et respect, en reconnaissant la vérité profonde que la vie commence réellement à la conception.

Isaac Thangasamy, médecin

Traduit de « [Miracle of Life](#) », AP, 4 mars 2024.

L'auteur est urologue et habite à Sidney en Australie.

www.ressourceschretiennes.com



2024. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))